

L'insuffisance des infrastructures d'eau

Dossier de la rédaction de H2o
July 2012

Le coût d'entretien et d'extension des infrastructures d'eau en Afrique australe est élevé. Et alors que l'Afrique du Sud peut être dans une meilleure position économique par rapport au reste de la région, elle est aussi confrontée à des problèmes de financement qui sont semblables à ceux de ses voisins. À Diepsloot, un grand township en Afrique du Sud, étaient obligés de faire la queue pendant des heures avant d'accéder à l'eau propre et saine après que leur approvisionnement a été contaminé par des égouts. En outre, le ministère des Affaires de l'eau du pays a annoncé en avril qu'il manquait 56 % des 71 milliards de dollars dont il avait besoin pour améliorer ses infrastructures d'eau. Mais la situation n'est pas différente ailleurs dans la région, selon Phera Ramoeli, chargée principale de programme au secrétariat de la Communauté de développement d'Afrique australe - SADC. "En réalité, la région doit faire beaucoup de travail en termes d'amélioration de ses infrastructures, parce que l'approvisionnement en eau et l'assainissement dépendent de la disponibilité de la ressource. Et l'assainissement affecte également la facilité d'utilisation et la qualité de l'eau si l'on n'est pas correctement réglé", déclare l'expert, qui constate : "Nous manquons de financement pour construire de nouvelles infrastructures, pour entretenir les infrastructures existantes, et les exploiter d'une manière efficace", a-t-il indiqué.

Interview par IPS(Johannesburg) - AllAfrica 15-05-2012